

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 12. Juli 2019

Anonyme und teilanonyme Beisetzungen in Lämmerspiel und Dietesheim möglich

Auf den Friedhöfen Lämmerspiel und Dietesheim sind ab sofort nun auch anonyme und teilanonyme Beisetzungen möglich. Bei anonymen Bestattungen findet die Beisetzung auf einem Gräberfeld ohne Hinweis auf die bestattete Person statt, für die teilanonymen Beisetzungen wurden jeweils Stelen geschaffen, die Platz für 60 Namenstafeln bieten und damit darauf verweisen, dass in diesem Bereich der oder die Verstorbene beigesetzt ist. Die Kosten für die Maßnahmen liegen bei insgesamt 20.000 Euro, die über die Friedhofsgebühren finanziert werden.

Darüber hinaus konnte auch Platz für ein weiteres Gräberfeld auf dem Lämmerspieler Friedhof geschaffen werden, das Platz für etwa 60 Reiheneinzelgräber bietet.

Mit der Erweiterung der Bestattungsmöglichkeiten können Verstorbene nun auch in den Stadtteilen ihre letzte Ruhestätte finden, was bislang nur zentral auf dem Waldfriedhof im Südring möglich war. Die Stadt Mühlheim setzt damit ein oft an sie herangetragenem Anliegen aus der Bevölkerung um.